

HUMAS

Babinsa Koramil 0824/12 Kaliwates Hadiri Bimtek Penurunan Stunting, AKI dan AKB, Generasi Sehat Indonesia Jaya

Siswandi - KALIWATES.HUMAS.CO.ID

Dec 13, 2023 - 17:10



JEMBER – Sebagai bagian dari upaya pemerintah dalam percepatan penurunan stunting, Penurunan Angka Kematian Ibu (AKI) saat melahirkan dan Penurunan

Angka Kematian Bayi (AKB) saat kelahiran, dilaksanakan Bimbingan Teknis Kecamatan Kaliwates diikuti oleh seluruh Kader Posyandu se Kecamatan Kaliwates. Kegiatan digelar pada Rabu 13/12/2023 di Hall Hotel Mulia Jember.



Hadir pada kegiatan tersebut diantaranya Sekcam Kaliwates Leon S, Danramil 0824/12 Kaliwates Kapten Inf Suwarno dan Kapolsek Kaliwates Acp Mahrobi Hasan, Kasi PMKS Kecamatan, Sunarti dari Pokja 4 TP PKK Kab. Jember (Narasumber), DP3AKB Diana Pitalasari (Narasumber).

Pada kegiatan tersebut dipaparkan potensi-potensi yang harus dihidari karena menyebabkan naiknya AKI dan AKB oleh narasumber Sunarti dan Pokja 4 Tim Penggerak PKK kabupaten Jember, kemudian diberikan pola penanganan penurunan stunting oleh DP3AKB Diana Pitalasari.

Usai kegiatan tersebut Danramil 0824/12 Kaliwates saat kami wawancarai menyatakan, bahwa kegiatan ini sangat bagus dalam memberikan edukasi kepada kita semua terkait pola penanganan persoalan AKI, AKB dan Stunting, bahkan bagi saya dan Babinsa ini merupakan bangian dari sekolah lapang kami agar memiliki pemahaman dalam mengedukasi masyarakat. Ujar Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso membenarkan apa yang disampaikan oleh Danramil, setiap kesempatan dan undangan yang seperti ini hendaknya dimaknai sebagai bagian dari sekolah lapang, sehingga kita semua memiliki pemahaman lebih dan kita manfaatkan untuk sosialisasi dan edukasi kepada masyarakat, membantu penurunan stunting, pencegahan AKI dan AKB.

Ini merupakan bagian dari tugas pokok kita membantu pemerintah dalam percepatan penanganan stunting dan pencegahan AKI dan AKB, untuk menyiapkan generasi bangsa yang sehat. Dengan Generasi Sehat Indonesia Jaya. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)